



**2学期が始まりました!! 8月29日(火)**



國見教頭は式辞で、「2学期は行事が多い時期、準備も含めると長い期間取り組むことになる、しっかりと目標を立てて行動するように。3年生は進路に向けて、自分の可能性を信じ、決してあきらめることなく力を注いでほしい。今年は創立100周年記念の年、体育祭・文化祭等の行事を独創性の高いものを作り上げてほしい。」と2学期にのぞむ心構えを語った。



**就職ガイダンス 7月26日(水)**

～就職活動が本格的に始動～



3学年就職希望生(71名出席)を対象とした、外部講師による就職ガイダンスを行った。最初に高卒新卒者の就職環境の説明を受け、その後、「コミュニケーション体験」、「仕事・社会の理解」、「就職活動の理解」、「自己PR・志望動機」、「模擬面接」の5つのテーマに分けて、レッスンを受けた。

各レッスンでは、社会人に必要なマナーとコミュニケーション力を養ったり、各書類の見方、書き方、面接マナーなどを学んだ。生徒からは、「挨拶や自己紹介がしっかりできるようになって達成感があった。」「面接練習では、一人一人アドバイスをもらえてよかった。」などの感想があった。これを機に、9月16日からの就職試験に向け、本格的な取り組みがスタートした。



**オープンスクール**

中学生が新翔高校を体験



**8月2日(水)**

新宮市、東牟婁郡内の11中学校から生徒167名とその保護者13名・引率教員18名の計198名が参加した。学校説明では、生徒会長・丸亀弘稀君、副会長・安井貫乃君がプレゼンターを務め、パワーポイントを使って特色のある系列や科目、学校行事、クラブ活動等について丁寧に説明した。



体験授業風景

体験授業風景



また、本校の特色ある科目を体験してもらおうと、建設実習・熊野と防災・ワープロ・介護実習等計13講座を開設した。クラブ練習体験と校内見学を行った。「新翔高校ではどんなことをしているかが分かって良かった」「体験できて楽しかった」などの感想が寄せられました。

**ランチタイムコンサート 吹奏楽部同好会**

7月19日(水) 昼休みに、中庭で吹奏楽同好会初のランチタイムコンサートが行われ、昼食後のひととき、多くの生徒が生演奏に酔いしれた。『スピッツのチェリー』、『曲あてクイズ』、『モンゴル800の小さな恋のうた』の3曲をダンプレダンスをしながら演奏を織り交ぜて演奏した。2学期に予定している第2回ランチタイムコンサートの開催に向けて、日々練習に励んでいる。更にバージョンアップした演奏が今から待ち遠しい。



**平和の集い 歴史から戦争を考える**

8月6日(日)



東 周也君(1-1)、尾家 誠也君(1-2)は新宮ユネスコ協会主催の「平和の集い」(新宮信用金庫本店会議室)に参加した。中谷 剛会長の講演を聴講した後、新宮高校や串本古座高校の生徒とともにフリーディスカッションに臨んだ。

2名にとって、他校の生徒や参加者との白熱した意見交換をすることで、知識の習得だけでなく、主体的で対話的な深い学びにつながったことだろう。



**小中学生ロボット選手権 組立講習会を実施!**

～将来のエンジニア多数集う～

7月29日(土)



「全日本小中学生ロボット選手権」に向けて、新宮・東牟婁地区のロボット組立講習会が本校会議室で行われ、小学生10名・中学生4名と保護者が参加した。本校工業科の3名の教員が将来のエンジニアの卵たちを懇切丁寧に指導した。新宮・東牟婁地区の予選会は11月3日(土)に本校で開催する。



◇◇9月行事予定◇◇

- 1日(金)・4日(月) 宿題考査
- 8日(金)・9日(土) 看護医療系模試
- 14日(木) 後期HR役員選出
- 20日(水) 体育祭フロック集会
- 21日(木) 服装頭髪点検
- 21日(木)～27日(水) 40分×6限 7限フロック練習
- 27日(火) 第1回学校評議員会
- 28日(木) 体育祭予行準備
- 29日(金) 体育祭(予備日30日)

- 4日(月) 実力テスト(1, 2年)
- 11日(月) 系列・科目選択ガイダンス(2年)
- 15日(金) 系列・科目選択ガイダンス(1年)

8月  
玄関展示  
文芸部

